

# *Le bilan s'élève à 17 morts lors de la répression policière à Juliaca, au Pérou.*

---



Lima, 10 fév (RHC) Le bureau du Défenseur du Peuple du Pérou signalé lundi soir une augmentation à 17 du nombre de morts suite à la répression des forces de sécurité dans la ville de Juliaca, département de Puno, contre des manifestants demandant la démission de la Présidente désignée Dina Boluarte et la fermeture du Congrès.

"À neuf heures du soir, le 9 janvier 2023, nous avons enregistré 17 morts à Juliaca et un mort en raison d'événements liés au blocage de la route à Chucuito, Puno", a dénoncé l'organisation humanitaire sur son compte Twitter officiel.

Lundi, dans le cadre de la sixième journée de manifestations populaires exigeant la libération de l'ex-président péruvien Pedro Castillo, les forces de police ont tiré sur les manifestants dans la ville de Juliaca, dans le département de Puno (sud).



Depuis le 4 janvier, les habitants ont organisé des blocages et des manifestations dans différentes parties du pays sud-américain pour rejeter le gouvernement Boluarte, notamment à Puno, Arequipa, Cusco et Tacna.

Les manifestations ont commencé le 7 décembre, lorsque le Congrès a destitué le président Castillo, qui avait été arrêté pour rébellion présumée, et a nommé Boluarte, qui était vice-président du Pérou, à sa place.

Selon différents décomptes, le bilan cumulé de la répression policière depuis le début des manifestations au Pérou est estimé à 46 morts. (Source/Telesur)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/310105-le-bilan-seleve-a-17-morts-lors-de-la-repression-policiera-a-juliaca-au-perou>



**Radio Habana Cuba**